



## **Anfrage Wettstein Daniel und Mit. die Kennzahlen des Bildungs- und Kulturdepartementes zum Verhältnis Lehrpersonen - zentrale Dienste**

eröffnet am 21. Juni 2016

Im Rahmen der Budgetdebatten und im KP17 stossen die Massnahmen, welche das Personal betreffen, verständlicherweise auf Widerspruch. Es liegt am Regierungsrat, die Detailmassnahmen vorzuschlagen, um die Kostensteigerung zu bremsen. Die Fraktion der FDP.Die Liberalen kann sich jedoch des Eindruckes nicht erwehren, dass der betriebene Aufwand in der zentralen Verwaltung, insbesondere im Bildungs- und Kulturdepartement ungenügend hinterfragt wird. Dem aussenstehenden Miliz-Parlamentarier fällt es schwer, dazu konkrete Detailforderungen zu stellen.

Kennzahlen können Hinweise auf einen Handlungsbedarf liefern. Der Regierungsrat hat im Rahmen diverser Anfragen ausführliche Vergleichszahlen im Stunden- und Lohnbereich zu anderen Kantonen vorgelegt. Diese sind teilweise aufschlussreich.

Wir bitten den Regierungsrat:

Für das Verhältnis zwischen «Front»-Personal (Lehrpersonen im eigentlichen Sinn) und zentralem Personal (Backoffice) des Bildungs- und Kulturdepartementes werden detaillierte Zahlen und Vergleiche zu anderen Kantonen präsentiert. Konkret:

1. Wie viele Personen/Stellen sind direkt im Lehrbereich tätig?
2. Wie viele Personen/Stellen sind in den zentralen Stellen tätig (wenn möglich aufgeschlüsselt nach «operativ» und «planerisch»)?
3. Wie viele Personen/Stellen werden durch externe Auftragnehmer abgedeckt?
4. Wie sind die vorgenannten Zahlen im interkantonalen Vergleich?

*Wettstein Daniel*

Hauser Patrick

Widmer Herbert

Räber Franz

Amrein Othmar

Dubach Georg

Freitag Charly

Schmid-Ambauen Rosy

Wolanin Jim

Bucher Philipp

Schurtenberger Helen

Leuenberger Erich